

SUSCRITORES.

Desde el 1º de Enero se suspenderá el envío del diario a todos los suscritores que deban de dos años atrás; cuyos nombres saldrán permanentemente en el periódico hasta que abonen sus deudas.

El Administrador.

Obsequios

Los suscritores que pagaron adelantada su suscripción por 1911 y no deban centavos a El Tiempo, verranno recibiendo por 1911 triple sobre-línea con el Periódico Nacional, 1 novela en su obra, 1 Historia de Rocafuerte, 1 Himno de Guerra, (léase y canto); 1 Perifoneo Nacional. Datos obsequios solamente se distribuirán hasta el 30 de Diciembre de 1910 a los suscritores de provincia.

El Administrador.

Calendario para 1911

Se halla a la venta el acreditado calendario de

EL TIEMPO,

trabajado con exactitud y corrección por el Sr. Dn. Pedro E. Gómez y corregido por el Sr. Canónigo Dr. Samuel Jiménez.

Gruesa \$4.00

Docena \$4.00

Despachamos a provincias bien empacuetados y con prontitud.

EL ADMINISTRADOR.

Hasta hoy 12 de Enero, EL TIEMPO ha impreso y puesto en circulación, 58,000 calendarios para 1911.

CANDIDATOS

Hay personas en varias poblaciones que recibieron UNA O MAS GRUBAS del Calendario de EL TIEMPO para 1909 y 1910, y que hasta ahora no nos han remitido su valor.

Les suplicamos el pronto envío, de lo contrario, tendremos que publicar sus nombres; pues es la única sanción de EL TIEMPO.—El Administrador. Guayaquil, Dije 10 de 1910.

Aviso editorial

Las cartas relacionadas con puntos de redacción, tales como correspondencias, artículos colaboradores, etc., etc., deben venir con el nombre y las relaciones con una copia de Administración, tales como suscripción, avisos, remitidos, literarios, etc., etc., deben venir con el nombre: Señor Administrador de EL TIEMPO.—Guayaquil.

Las cartas que tratan asuntos personales al nombre de la persona a quien quiera dirigirse, no se publican, para evitar confusiones y aclarar el despacho de todas las asuntos de la Empresa de EL TIEMPO. El Gerente general.

Para una casa

Por haber adoptado un estilo diverso, se venden puertas y ventanas de fierro, bien trabajadas y a precios bajos. Informes en EL TIEMPO.

Oficina Judicial

—DE—
CUEVA GARCIA Hnos.
Casa No. 17, calle "General Elizalde" [10a.] entre "Mallecón" y "Pichincha", [Avenida la y 2a.]
Guay., 18 de Diciembre de 1910.—1 m

NOTAS

El Sr. Dr. don Alfredo Baquerizo Moreno, ciudadano también de grandes merecimientos, como el personaje electo, y cuyo programa político así mismo analizamos, rechazando las mentadas fusiones heterogéneas, no obtuvo los 600 000 votos que aproximadamente, dice un diario, resultaron en favor de don Emilio Estrada. Ahora, ¿por qué tantos votos ha sacado ese ciudadano en una ciudad que no tiene 80 000 habitantes? Raro problema de matemáticas.....!!!

Ultimos despachos cablegráficos recibidos ayer de Santiago de Chile, comunican que el Gabinete del señor Barros Luco ha quedado al fin organizado de la siguiente manera: Ministro de Gobierno, don Rafael Orrego; de Relaciones Exteriores, don Rafael Balmaceda; de Hacienda, don Enrique Rodríguez; de Justicia, don Roberto Sánchez; de Guerra y Marina, don Belisario Prats; de Industria, don Beltrán Mathieu

Sábase que el Presidente de Colombia Sr. Dr. Carlos E. Restrepo, ha propuesto a la Legislatura de su nación la definitiva separación de la Iglesia del Estado.

El Ministro de Instrucción Pública, según lo afirma un co-responsal, ha recibido de Alemania propuestas de varios aparatos de pesar para el servicio de los ferrocarriles del Ecuador.

"El Grito" en su edición de ayer editorialmente habla de la labor infame del Perú.

Se refiere a las cartas geográficas en que figura mutilado el territorio nacional, pero como su dueño don Federico Reinell, que reside en Barranco, dedicado a negocios de lechería, (sic) debe ignorar tal aseveración existente en su diario de ayer por la *ventida ó bendita* pluma de oro de Manuelli, en cuanto el peruanito lo sepa, entonces yase repetirá el suceso de otros..... que "se separan de 'El Grito'" por dignidad y patriotismo!!

Últimas noticias de Quito

Enero 12.—"Punto final" es el título del editorial de EL TIEMPO en que se manifiesta que el resultado de las votaciones, después de muchas efervescencias y de un halagüeño despertar del espíritu público, ha favorecido al señor Emilio Estrada para suceder al ilustre General Alfaro, cuyas labores las recogerá la Historia, para immortalizarlas. Que en consecuencia, imitando a las naciones serias se armonicen los sentimientos liberales en pro de la nación y se fomenten su progreso por las industrias y el comercio.

—No ha habido hoy como en los días anteriores, según se comunicó, escándalos que lamentar. No hemos recibido los telegramas anunciados.

—No se ha llevado a cabo la manifestación de los estradistas por su triunfo obtenido, lo cual se ha interpretado de diversas maneras, sobre todo por la renuncia aceptada al señor D. Octavio Díaz de su elevado cargo de Ministro de lo Interior. Fué nombrado en su reemplazo el señor doctor Rafael Aguilar que desempeña la Gobernación de Cañar y quien ha aceptado el cargo propuesto.

APUNTES

Los molinos de viento llamados antiguamente molinos turcos, fueron inventados por los orientales.

En Europa se empezaron a construir después de las Cruzadas

La deuda pública de Alemania asciende a 4 253 500 000 marcos, cuyos intereses importan 144 250 000 marcos. Aparte de esto, los Estados confederados tienen deudas particulares considerables.

En los segundos ejipcios se han encontrado unas arpas en cuyas cuerdas se conservan intactas y suenan armoniosamente después de un silencio de tres mil años.

En Finlandia se obliga a los abogados a servir algún tiempo de agentes de policía.

Entre vecenos.....
¿Cuánto me gustaría, Matilde, tener siempre entre las mías tus preciosas manos!

—Para no oírte tocar el piano nunca.

Noticias de Sud-América

(POR CABLE)

CORDIALIDAD ENTRE ARGENTINA Y BOLIVIA

Buenos Aires, Enero 12.—Ha regresado de su estancia el Presidente de la República, señor doctor Roque Saenz Peña quien goza ajuntamente de muy buena salud.

—Mensajes de los más cordiales se han cruzado entre los Presidentes de Bolivia y la Argentina con motivo de la renudación de las relaciones entre estos dos países.

—Un incendio destruyó anoche parte de la planta frigorífera perteneciente al Sindicato Logjés de la Plata, en Ensenada.

Inundación, contrato y silo brasileños

Río Janeiro, Enero 12.—Se ha recibido un despacho de Bahía comunicando que por efecto de haberse desbordado el río Impicira se encuentra inundada la población de Quimada, donde por la misma causa se han caído trescientas casas.

—En Porto Alegre se ha firmado un contrato con un Sindicato Alemán que se compromete a construir un ferrocarril de Itaquary a Passo Fundo.

—El Presidente de la República ha manifestado que el Gobierno no piensa prolongar estado de sitio.

Fracaso de Panamá.

Panamá, Enero 12.—Noticias recibidas de Bogotá confirman el rumor de que el señor Carlos Mendoza ha fracasado en sus gestiones para arreglar las de un contrato entre esa República y Panamá.

También se tiene conocimiento de que el doctor Pérez Soto, Presidente del Comité de Investigación de la Cámara del Senado, pidió que el señor Mendoza fuera arrestado como traedor de su Patria, por haber tomado parte activa en el establecimiento de la independencia de Panamá.

En las calles de Bogotá circulan hojas sueltas en que se oponía el boicoteo del doctor Mendoza, para así obligarlo a que inmediatamente abandonara esa ciudad.

Los miembros de la oposición creen que la propuesta del doctor Mendoza ha creado dificultades en el país y que pueda ser que el Presidente Restrepo pres y se renuncia, caso en el que vendría a hacerse cargo de la Presidencia de la República, el General Ramón González Valencia.

Nuevo Presidente salvadoreño.

San Salvador, Enero 12.—El señor Manuel Araujo resultó electo Presidente de la República y el señor Onofre Durán, Vicepresidente.

HUIGRA

Atenas.—*Los curuchupas—Herido de gravedad.—Fuga de los graduados—Candidaturas en p...*

Señor Director de EL TIEMPO. Guayaquil.

Enero 10.—Este pueblo alivio, geográfico, hospitalario y esencialmente comedido y consero, desde años atrás, a sus pérdidas calientísimas—como los boneteros ó mutetarios ó clergales Alfonso y Miguel Ormazza, hijos de un ministro del Todopoderoso..... Sin duda por estar de su parte, sus *diversas*, atreviéronse venir acá—no sólo por sus pedfias pretenciones de esquilmar al caserío de Pasán—quitándole sus casas, sino también por fundar un comité *morenista*..... Habrá de reportar Huigra a los pueros de Alauca—Los Ormazza sacrieglos de b podían dejarnos, sin habitaciones, y sin nombre..... He aquí las razones fundamentales por que todos favorecieron al señor Jefe de Estación, cuando los titulados *Ortiz* disparaban sus revólveres, a mansalva..... [Hijos desnaturalizados hay en todas partes] y conste que sólo un juez infame Loza [ó sepulcro que es la misma] atacó con puñal, a los manifestantes—estradistas y aliristas.

El pueblo capitalista é industrial pedía pues, la captura de los señores doctores dones Alfonso y Miguel—sin apelación, por haber defendido diez años sobre el indifeso joven Julio Rodríguez, jefe de estación, y al mismo que siempre le hirieron en la pierna, gravemente.—Advertían los graduados criminales que si veían el ataque sus hermanos y hermanos, entonces, hoy mismo estaban ambos dos en el más inmundado de los sepulcros.....

Sin saberse cómo ni cuando, los señores dones Ortiz—Ormaza, figuran de la casa del cómplice favorecedor—auxiliar y oculador Andrade; el mayor enemigo del asesinado Rodríguez, porque siempre ha sostenido éste los derechos de la Compañía de Ferrocarril.

Ha sido bien los acusados de haber volado con el vapor en mano y en el estómago..... que á no hacerlo, hablan experimentado las consecuencias de venir á desahuciarlos, de los diferentes países, a defender á los Hugos, á robar á todos los indifensos, á cometer toda clase de iniquidades propias de los [Hijos del clérigo José Ormazza].....

Crece con esceleridad, que entre estradistas y lavistas no pelucan materialmente, respetándose el principio de la absoluta libertad de cada honorable partido que es uno de los gran orgnismos opusculatarios.—*Corresponsal viajero.*

a situación política en Chile

Inconsistencia del Gabinete

Santiago, Diciembre 25.—Las cámaras de senadores y diputados no han sesionado ayer, pero en cambio se ha reunido el comité de diferentes puntos con el objeto de estudiar la actual situación política y el desbarajuste que existe.

Parece que los radicales, conservadores y montes, han mediado y demócratas han acordado á un acuerdo, con el propósito de no recibir en las cámaras al actual ministro del presidente Sr. Barros Luco, por lo que también pareciera segura la renuncia inmediata del señor de ese gabinete, esto á pesar de las declaraciones de algunos liberales que dicen que el actual gabinete durará mucho tiempo.

Con este motivo reina una verdadera ansiedad en los diferentes círculos políticos de esa capital.

V. T. O. I. A

Enero 7.—Mi primer día, al tratar la presente correspondencia, es saludar á usted señor Director, y á todo el personal de un prestigioso diario, desdeñando un feliz año nuevo y nuestros triunfos en la jornada periodística de 1911.

—El 3 del presente mes, llegó el señor Arturo Carrón, Comisionado por la Dirección de Estudios, para los exámenes de ambos plantales en esta parroquia.

Fue tal el apuro y la confusión, tanto en los institutos como en los educandos, que las actuaciones no dieron un resultado como se esperaba; y ningún padre de familia pudo asistir como lo tenían prometido.

La causa fue, que el señor Teniente Político, de acuerdo con las instrucciones del señor Director de Estudios, había notificado á los institutores para los días 6 y 7, reu-

tando, por lo tanto una anomalía, en todo lo dispuesto por la autoridad parroquial y la llegada inoperante del Comisionado.

A la una de la tarde, principaron los exámenes en el plantel de niños, con la asistencia del señor Teniente Político, del Comisionado y del Intitutor de Saborononido, señor Eusebio Martínez, y terminaron á las dos y media de la tarde con la calificación Buena.

Instantáneamente dieron principio al de niños, terminando á las cuatro y media, con un resultado Bueno.

Los niños examinados fueron 33 y las materias, las siguientes: *Primera clase*.—Gramática, teoría y análisis, hasta sintaxis figurada; ortografía, teórica y análisis, hasta el punto final; aritmética, teórica y práctica, hasta ganancias y pérdidas; contabilidad, teórica y razonada, hasta el comercio mercantil; geografía universal, teórica y demostrada, toda la materia Historia del Ecuador, hasta la cuarta parte; Constitución, hasta las atribuciones del Poder Legislativo.

Segunda clase.—Gramática, teoría y análisis, hasta la oración gramatical aritmética, teórica y práctica, hasta el fin de los decimales; geografía universal, teórica y demostrada, nociones generales; geografía del Ecuador, hasta la segunda parte; Historia del Ecuador, hasta la dominación española; sistema métrico, teórico y práctico, hasta medidas de longitud.

Tercera clase.—Gramática, teórica y análisis, hasta verbos regulares aritmética, teórica y práctica, hasta reducciones de quebrados comunes; geografía del Ecuador, teórica y demostrada, hasta la segunda parte; geografía y todo el ejemplo número 1. Historia del Ecuador hasta J. Carra.

Cuarta clase.—Gramática, teórica y analítica, hasta el pronombre; aritmética, teórica y práctica, las cuatro reglas; geografía del Ecuador, teórica y práctica, hasta la región litoral; geografía, y hasta las formas de gobierno; Historia del Ecuador, primera parte.

Quinta clase.—Gramática, hasta acentos; aritmética, teórica y práctica; geografía, hasta montañas y volcanes.

Sexta clase.—Gramática, hasta sílabas; aritmética, hasta la suma; geografía, hasta corrientes de agua.

Séptima clase.—Toda la tabla de suma, lectura en Mantilla y guía del artesano, ejercicios de palabras en el pizarrón, leer y escribir cantidades hasta mil.

Muchas o más aún materias no se arrop examinaron por elapuro de los examinadores.

Pronunciaron discursos los niños Julio A. González, Enrique Decker, Alfredo Usilla, terminando todo con el Himno Patrio y con una medalla de oro que el señor González obsequió á su hijo Julio A., por su merecido y aplicación; pues, este niño, á quien puede designarse la yalandantía de un escudo de segunda y tercera clase sobre ejercicios militares, no hubo ninguno que mencionara.—*Corresponsal.*

La Presidencia de Brasil

UN NUEVO DISTINTIVO

Río Janeiro, 10.—Se ha publicado el decreto supremo, por el que se crea un nuevo distintivo para el Presidente de la República, consistente en una faixa de los colores verde y amarillo, con un escudo de la República, bordado en oro.

CABLEGRAMAS

RECIBIDOS EN LA MAÑANA

Portugal

Lisboa, 12.—Los diarios monárquicos que fueron asaltados por las masas populares, son "El Liberal", "El Correo de la Mañana" y "El Diário da Manhã". El pueblo destruyó los libros, muebles, máquinas de las imprentas, habiendo respetado á las personas y cajas de caudales. La opinión pública se inclina á la Sección de la República, como responsable de este atentado. El Gobierno ordenó muchas detenciones en la día siguiente del asalto, pero la mayor parte de los arrestados han sido puestos en libertad.

España

Casa Blanca, 12.—El Coronel Monasters visitó el campamento español á nombre del General Moñer. Con los militares se pronunciaron discursos y el Coronel Silveira, quien habló á nombre del ejército español, hizo votos por la prosperidad de ambas naciones, sus mandados y sus ejércitos que ocupaban Marruecos.

Madrid, 12.—El intenso frío está helando los naranjes en Alrcia y con tal motivo se exportan gran-

E. Calero

Saluda a su distinguida clientela y tiene el honor de comunicarle que no habiendo llegado los obsequios oportunamente para ser repartidos el día de Año Nuevo, comen a distribuirlos el día diez del presente, aprovechando este día para prolongar hasta el 15 la realización del gran sorteo de Calzado llegado en el último vapor, y muchos otros artículos que sería largo enumerar, de su almacén situado en la Avenida 3a. [Pedro Carbo] No. 708.
Guayaquil, Mayo 18 de 1910.

Ya Llegó

Harinas marca "Cabaña", "Reloj", "Gold Medal" y "Estrella"
Manteca en pipas, barriles y cuñetes
Azúcar de 1a, 2a, y 3a.
Kerosene marca "Dama" y "Estrella Roja"
Jarcia Sisal de todo grueso
Anís español y ruso, en grano
Fierro para techo y para pared
Lámpa de París y de Hamburgo
Velas imperiales y Eureka
Alambre para cercas
Venden siempre al por mayor y a los precios más bajos de plaza
L. TOUS & Co.
Guayaquil, 11 Julio de 1910 - 9 Cts.

VINERIA Y PANADERIA DEL HOTEL "GUAYAQUIL"

En este establecimiento, sirven laselaciones son de marino y mozaño, paguarentes el uso más absoluto, avende el público por de calidad especial, alborado expresamente para el consumo del Restaurant del Hotel.
También se atiende pedidos por fuera de la ciudad.
Conservas de Rodel & Fila lleres, y vinos y licores de las mas acreditadas, mates por mayor y menor.
J. MARTIN ARTIEDA.
Guayaquil Octubre 8 de 1910

La Casa Americana

GUAYAQUIL Y QUITO
Cueros frescos y seco
Pagamos siempre los mejores precios
Andean Trading Co
Guayaquil 1º de Julio de 1909-6 m-9.024

BANCO DE CREDITO HIPOTECARIO

COMPANIA ANONIMA CAPITAL \$ 1.000.000
Este Banco efectúa operaciones hipotecarias en cédulas ofrece despacho, con toda brevedad las que le sean propias.
Por el Banco de Crédito Hipotecario
Juan Marcos
Gerente.
Gquil, Julio 19 de 1910.

Un Alimento Poderoso

EL Aceite de Hígado de Bacalao no contiene principios activos como pretenden algunos fabricantes de medicinas secretas.

Es un alimento como la leche, y los huevos, por ejemplo; y de la misma manera que a nadie que tenga que alimentarse con leche y con huevos se le ocurriría sustituir estos alimentos con cosas que se dijese contener sus principios activos, así aquellas personas que para nutrirse y engordar tienen por necesidad que tomar el Aceite de Hígado de Bacalao, deben de tomar el mismo aceite y no esos preparados secretos que se dicen estar compuestos de sus principios activos.

La parte nutritiva del aceite de hígado de bacalao, es decir, lo que hay en el aceite que fortalece y engorda, es la grasa especial que el aceite contiene en su combinación natural.

Es, por tanto, un error de los enfermos tomar botellas y más botellas de esos preparados que se anuncian como preparaciones sin sabor, compuestas de los principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao, las que no contienen ni una sola gota del aceite y no son otra cosa que mezclas de substancias extrañas á él, en las cuales predomina el alcohol y que carecen en absoluto de todas las propiedades que han hecho del Aceite de Hígado de Bacalao el alimento más poderoso que existe.

Los enfermos atacados de Tisis, de Anemia, de Escrófula, Raquitismo y otras afecciones que exigen el uso continuado del Aceite de Hígado de bacalao, como alimento, deben siempre tomar

La Emulsión de Scott

que está compuesta del aceite más puro y que ha sido recomendada por más de 35 años por todos los médicos del mundo como la única forma en que debe tomarse el Aceite de Hígado de Bacalao, por ser así mejor tolerado por el estómago, más digerible y más asimilable, y que permite el uso libre del Aceite de Hígado de Bacalao tanto en las estaciones frescas del año como en las de riguroso calor, sin perjuicio para las funciones digestivas del enfermo.



SCOTT & BOWNE, Quilima, Nueva York.

De Bolivia.

Lo que dice "La Tarde".—Cargos al Ministro Polo.—Acusa de incurrir al Gobierno del Perú.

La Paz, diciembre 27. —El diario "La Tarde", publica hoy un editorial sobre las relaciones perú-bolivianas, en el que ataca al ministro Polo, y dice:

"La interrupción de este caballero es completamente contraria á las ideas conciliadoras de los gobiernos del Perú y Bolivia, los que buscan afanosamente arreglos que puedan salvar el marino decoro".
Se extraña de la actuación del ministro Polo en esta ocasión, diciendo que en época más complicada y difícil, dió prueba de gran serendidad cultura y amor á la paz.
Había en seguida de los sucesos del Manríquez, y atribuye estos á contentimientos á la demora con que el gobierno del Perú nombró la comisión demarcadora, comisión que Bolivia mandó oportunamente.

"Existiendo dudas sobre la línea de frontera—continúa diciendo el mismo diario—el Perú no debió avanzar tomando territorios cuya propiedad no es todavía bien definida. La defensa que Bolivia hizo en esta ocasión, es perfectamente justificada".

"El fondo es—agrega "La Tarde"—que el gobierno del Perú inventa peligros y provoca dificultades para asegurar su vacilante situación en el Perú".

Acusa á la prensa peruana de intemperante, y elogia la mesura y tranquilidad con que tratan los asuntos internacionales los diarios bolivianos.

Concluye, observando, que el gobierno del Perú reconoce su debilidad y que la oposición está segura de sus fuerzas.

Un falsificador colombiano que burló la Policía inglesa

SE FUGA EN CARTAGENA
Huye por un balón del "Hotel Antioquia"
[De nuestros cañes]
Un telegrama de La Guaira informó en días pasados á los lectores de "Gaucha" la aprehensión, en aquel puerto venezolano, de Narciso Villamizar, el hábil falsificador de varios documentos de crédito de la firma A. H. Berg & Cº de Barranquilla, y á quien la Policía inglesa logró perseguir hasta Burdeos, en donde el delinente logró escapar á los "detectives" y embarcarse para Venezuela.

Aprehendido Villamizar en La Guaira, por el Prefecto de la ciudad Coronel Carvallo, fue enviado preso á Barranquilla bajo la misma vigilancia del señor Berg.

De este último lugar remitióse á Cartagena en compañía de otros presos. Apenas al salir de la Estación, tuvo la viveza de escarparse del grupo de sus amables compañeros y ocultarse en una sastrería próxima.

Peró la Policía, advertida por alguien, dió con el fugado. Este no se inmutó, ofreciéndose inocentemente á sus persiguidores y los acompañó. Ya en el camino tuvo la humorada de solicitar de la Policía un permiso para ir al hotel "Antioquia" con el objeto de mudarse de ropas. La Policía accedió á esta petición, y lo condujo al hotel designado.

Peró cometió la candidez de quedarse en la puerta de la calle y el preso subió solo.

En el piso superior Villamizar se encaminó á la parte oeste del edificio, que dá á la calle del Candelero, y atando en una de las tribunas altas una sábana, asomó la cabeza, y pronto á descargarse por ella observó un sujeto que lo miraba con atención.

El preso Villamizar le preguntó entonces á qué:
—¿Me tiro?
—Si usted se tira se mata, replicó el de la calle. No se tire usted.
—Entonces replicó sacando un revólver, lo tiro á usted.
Creyendo su interlocutor que se las había con un loco, le contestó:
—Fuera.

Se descargó por una sábana, llegó á tierra, y saludando al descuido, tomó las de Villadiego.

Entre tanto, la policía en la puerta del hotel, esperaba al preso, y hubiera continuado de plantón en ella si no se le hubiera ocurrido subir á buscarlo.

CABLEGRAMAS RECIBIDOS EN LA TARDE.

Estados Unidos.—Washington, 12.—Falló el Senador Charles Hughes, representante del Estado de Colorado. Desde el 15 de Diciembre, cambia la fecha, han fallecido seis Senadores Americanos.

El Senador Franck Lowden, del Estado de Illinois, ha presentado un proyecto para promover los los nombramientos diplomáticos y consulares que se harán según el mérito de la persona, que presentará un examen para el cargo y sea tomado en cuenta su inclinación política. El Secretario Knox ha aprobado este proyecto.

New York, 12.—Desde el mes de Diciembre se ha despertado una fuerte epidemia de gripe, debida á que la temperatura sufrió alteraciones hasta cuatro y cinco veces por día. En la semana última fallecieron 50 personas atacadas de esta enfermedad.

Washington, 12.—El Encargado de Negocios de la Argentina, señor Villegas, banquetó anoche al Ministro Sherrill y su esposa, habiendo también asistido al banquete las siguientes personas: señor Huntington Wilson, sub-Ministro de Relaciones Exteriores, y su esposa; señoras Sherrill, Christian, Ministro peruano señor Fardo, y su esposa; Encargado de Negocios del Brasil, señor Lima y señora; Secretario de la Legación, Brasileria; Ministro de España, señor Valle; Almirante Domegas Garcia, Ingeniero Vidal Freire y el Secretario de la Legación Argentina, señor Raucedo.

Philadelphia, 12.—Al señor Benjamin Champ, socio de los astilleros de Gramp, le encontró muerto en su habitación por efecto de haber permanecido abierta la llave del gas, durante el transcurso de la noche. El extinto tenía 50 años de edad. Se ignora si el hecho fué accidental ó se trata de un suicidio.

Canadá

Ottawa, 12.—El Gobierno ha ordenado la estricta vigilancia de los puertos y fronteras, para evitar la entrada de cualquier anarquista que pretenda entrar á este territorio. Esta medida se ha puesto en práctica con motivo de la reciente agitación de los anarquistas de Londres.

Japón

Pekin, 12.—La Asamblea Nacional se disolvió despues de haberse celebrado violentas sesiones en que tomaron parte los miembros del trono y el Gran Consejo. También se ha designado una misión especial que hará preparaciones para el Parlamento que se reunirá en 1913.

—El Kroiprintrénder el honor, sin precedente, de residir dentro de los límites del Palacio Imperial, durante el tiempo que dure su estadía en esta ciudad. Para recibir al Heredero del Trono de Alemania se ha construido una casa europea, dentro de la área del Palacio, á un costo de treinta mil libras esterlinas.

Inglaterra

Londres, 12.—Los periódicos de esta ciudad hablan sobre el rumor de que China desea formar una alianza con Alemania y publican con tal motivo un despacho de Berlín, en que se expone que el Foreign Office de ese país ha desmentido el rumor de que se esté despertando en los círculos oficiales algo que pueda interpretarse como cordialidad hacia la China.

—Un químico apellidado Oberbeck, que goza de excelente reputación, ha distribuido un artículo impreso relacionado con sus experimentos para producir alcohol sin valerse de la fermentación. El químico en cuestión expone que mientras efectuaba ensayos con el objeto de encontrar algún medio para desalcoholizar la cerveza, sin disminuir el costo, se produjo una acreación haciendo que esta conservara siempre sus demás cualidades, se dió cuenta de que la cerveza helada, despues de haber sido desalcoholizada y liberada de la fermentación, quedaba, á una temperatura de 120 grados, venia á convertirse, para sorpresa de él, en verdadero alcohol.

Este experimento será de gran valor para el desarrollo de las ideas de fermentación alcohólica.

Francia

Paris, 12.—La Federación Internacional Aeronáutica considero la protesta del aviador Grahame White, respecto del vuelo efectuado por el aviador Moissant desde Belmont Park á la estacion de la libertad, en New York, y se acordó que dicho vuelo no estuvo de acuerdo con el artículo 29 de la Federación.

Liverpool, 12.—El Obispo desta ciudad en asoció con prominentes clericales, han iniciado una activísima campaña en contra de la doctrina de los Mil millones, cuya actividad se está dejando sentir en este puerto. Una labor igual se ha iniciado en Alemania y para el mejor éxito de los trabajos en esta ciudad se ha resuelto solicitar el apoyo de Sir Winston Churchill.

Rusia

Blagoweschit 12.—Comunican de Fuzilianzian que ocurren en esa sección un promedio de ocho defunciones diarias de peste bubónica. Se teme que la peste avance hasta esta ciudad.

El 606 experimentado en Paris.

En resumen, se puede afirmar que el método de Ehrlich constituye un gran progreso en el tratamiento de la sífilis. Esta será la opinión de todos los médicos que utilicen este medicamento en sus curas, comprendiendo que muchos de ellos no podrán admitir sin reserva esta opinión. Cuando afirmamos que el aséptico era un específico de la sífilis, uno de los más modernos, que es un sílografo ilustre, hizo esta relación:

—¿Por qué emplear estos remedios cuando tenemos el mercurio, conocido desde hace siglos?

Peró en la época en que yo era estudiante, mi colega, un joven de un exterior, mi caballo y carruaje, lo que no le ha impedido adoptar ahora el automóvil, á pesar de que el caballo también era conocido desde hace siglos. "El 606 es el automóvil: anda ligero y cura muy pronto".

De los muchos casos tratados por el doctor Salmón en el Hospital del Medio día con el 606, tomamos el siguiente: Un enfermo en completa ceguera sífilítica, que tenía los miembros pesados, un ojo cubierto de filerías muy abundantes, en la imposibilidad de tenerse en pie, ni sentarse, ni abrir el ojo enfermo; sin poder soportar, en los más vivos dolores, la menor presión sobre sus miembros; y que habia sido sometido al tratamiento por el mercurio científicamente aplicado, recibió una inyección del 606, y tres días despues movia las piernas y los brazos, sufría sin dolor las presiones, podía tenerse en pie, andar un poco al abrir el ojo enfermo, las filerías comenaban á ir palideciendo y se podía considerar el caso en vía de curación. Como este enfermo, del mismo modo que los demás sometidos al preparado de Ehrlich-Hata, no tomaba ninguna medicina extraña, los resultados de la cura necesariamente que atribuíse al 606.

Las cincuenta curaciones obtenidas por el doctor Salmón en dos meses, en enfermos de sífilis, prácticos de París, confirman los millares de curaciones obtenidas en otros países de Europa: el preparado 606 constituye un gran progreso en el tratamiento de la sífilis, no sólo por sus rápidos resultados en las manifestaciones secundarias sino sobre todo, porque casi seguramente obrará sobre las afecciones específicas de los centros nerviosos, con tra las cuales el mercurio es inoperante: las tabes y la parálisis general.

La lucha contra las enfermedades venéreas es el más trascendental de los problemas de la higiene social contemporánea, porque la sífilis es la causa principal de la degeneración de la especie humana. Ca da vez que un sabio encuentra un medio eficaz contra el terrible flagelo, lo debemos felicitarnos; y como de hacer crímenes contemporáneos sin piradas en sentimientos de mi patria patriótica (como la del eminente cirujano francés Doyen), debemos procurar estudiar los efectos del remedio con la seriedad propia de los investigadores imparciales de la verdad.

El doctor Salmón, que es francés y sabio, no averigua si el 606 es de origen alemán; sabe que Ehrlich es un gran sabio, uno de los cerebros mejor organizados de la época; y aplica el preparado. ¿Cuál ha sido el resultado de sus experimentos? Ya el lector lo conoce: la curación de cincuenta sífilíticos en los que el mercurio se habia demostrado impotente...

ESTREMIENTO
Y de la Estomatitis que resulta de esta por las **FILÉDORAS** de **APHODINE DAVID**
purifica no drástico, no tensando el estómago, no produce purgas, gases, ni otros efectos secundarios, no altera el equilibrio del organismo, no perjudica el trabajo de los órganos, no produce náuseas, ni vómitos, ni diarreas, ni otros efectos secundarios.
La **APHODINE DAVID** no provoca náuseas, ni cólicos. Puede ser administrada en cualquier momento, hasta que se restablezca el equilibrio del organismo.
P. C. DAVID-ABADY, 7, rue Casseville, París.

El telégrafo sin hilos
La administración de correos de Inglaterra, de acuerdo con la compañía del ferrocarril del Sudeste de aquel país, ha acordado colocar aparatos de telegrafía sin hilos en los vapores que hacen la travesía del Canal de la Mancha, entre Dover y Calais y Folkestone y Bang-lough.
Diechos aparatos serán colocados en el puente superior del vapor y se podrá, en cualquier momento, desde cualquier punto de Inglaterra, por treinta céntimos de franco la palabra, á Francia, Bélgica, Alemania, Suiza é Italia, por cuarenta y cinco céntimos, y á Dinamarca, Austria, Suecia y Noruega, por cincuenta y cinco.

AVISOS DEL DIA
Los padres, hermanos y demás deudos de la que fué, orfita **Carlota Galleras Escalada** (Q. E. P. D.)
Invitan á sus amigos y personas piadosas, se digan asistir á la misa de Requiem que, con motivo del primer aniversario de su fallecimiento y en sufragio de su alma, celebraremos el sábado 14 del presente en el Templo de la Merced, á las 8 de la mañana.
Por tan especial favor, se le anticipa muy expresamente el presente en Guayaquil, Enero 13 de 1911.

